

Tiene identificados a "periodistas influyentes"

Policía viola derechos ciudadanos



CONFERENCIA DE PRENSA BRINDADA POR EL COMANDANTE DE LA POLICÍA, GENERAL FAUSTINO MENDOZA, FUE AYER EN LA TARDE.

Inf. Pag. 5, 1er Cuerpo

A través de un audio que fue difundido por redes sociales (RRSS) se escucha presuntamente al comandante de la Policía, general Faustino Mendoza, rendir un informe al presidente Evo Morales sobre el trabajo de inteligencia y seguimiento que realizan efectivos del orden a las cuentas personales de opositores y periodistas, considerados como afines a la "derecha".

"¿Qué estamos haciendo? Estamos fortaleciendo las divisiones de monitoreo (...), sabemos que Facebook están utilizando el 94 % de usuarios en Bolivia que tienen internet. Estamos identificando a quienes influyen."

¿Quiénes influyen? Aquellos, que valga la redundancia, son quienes influyen con criterios de opinión sobre nuestro pueblo, sobre la colectividad", se escucha en el audio, presuntamente de Mendoza.

En el mismo mensaje, al parecer, participa también el jefe de Inteligencia del Comando, Freddy Huallpara, informando sobre los operativos efectuados y dice que "asumieron acciones para reducir la capacidad de influencia de las RRSS".

"Hemos identificado a personas con capacidad de influir", insiste el funcionario y cita nombres de periodistas como John Arandia, Priscila Quiroga y Andrés Gómez, a quienes cataloga

políticamente como "de derecha".

Según la agencia de noticias ANF, el diputado Amilcar Barral, de Unidad Demócrata (UD), consideró que Mendoza se "bajó los pantalones" ante el gobierno de Evo Morales.

"Es una vergüenza la sumisión de algunos miembros de la Policía Boliviana, que a la cabeza de su Comandante, esté yendo a bajarse los pantalones ante el Gobierno", manifestó el opositor.

También solicitó que esta autoridad presente un informe oral ante los legisladores, para que responda sobre este nuevo escándalo que lo involucra y también sobre sus declaraciones públicas de apoyo al "proceso de cambio", impulsado por el actual Gobierno.

La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP), que representa a los principales medios impresos, ante esta situación, expresó profunda preocupación por el control y vigilancia policial al trabajo informativo y de opinión de periodistas.

El registro y mención de nombres de comunicadores y generadores de opinión pública que emiten mensajes en redes sociales desvirtúa la función constitucional de la Policía, a la que se encomendó solamente la "misión específica de la defensa de la sociedad, la conservación del orden público, y el cumplimiento de las leyes" (Art. 251 de la CPE), señala la organización de medios privados e independientes.

> Audio revela que el comandante Faustino Mendoza informa al Presidente del Estado que su entidad "controla" las redes sociales
> Más tarde, él mismo, aseguró que esta evidencia fue "manipulada", pero no negó que se haga "seguimiento a información de carácter público"
> ANP exteriorizó profunda preocupación por el "control y vigilancia" policial



DUPLA DEFINIDA PARA "COMUNIDAD CIUDADANA".

Binomio

Gustavo Pedraza acompañará a Carlos Mesa

> Tiene 55 años y nació en Montero, Santa Cruz. Es master en Administración Pública en la Universidad de Harvard

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

El candidato a la Presidencia del país por la agrupación Comunidad Ciudadana, Carlos Mesa, presentó ayer en Santa Cruz a su acompañante de fórmula, Gustavo Pedraza, quien fue ministro de Desarrollo Sostenible durante su gobierno.

El expresidente manifestó que principalmente los cocimientos con los que cuenta Pedraza en cuanto a desarrollo sostenible, estrategias productivas, el vínculo con el mundo indígena y el trabajo desarrollado en el plano internacional, así como el perfil conciliador, fueron los factores determinantes para invitar a su exministro a ser su acompañante de fórmula.

Hasta las últimas horas de hoy, los partidos y alianzas habilitados para las elecciones de enero deben inscribir sus binomios ante el Tribunal Supremo Electoral (TSE) que pugnarán en las elecciones internas.



Lluvia equivalente a un mes, en sólo 2 horas

UN GRUPO DE PERSONAS CAMINA A LO LARGO DE ANZAC, EN BAR BEACH, NEWCASTLE (AUSTRALIA). SÍDNEY RECIBIÓ AYER MÁS DE UN MES DE LLUVIA EN SOLO DOS HORAS.

Conmebol

Final River-Boca no será en Argentina

Inf. Suplemento Deportivo

La Conmebol anunció ayer que el partido de vuelta de la final de la Copa Libertadores se jugará el 8 o 9 de diciembre fuera de Argentina y de inmediato al menos cinco países han aparecido como opciones, pese al rechazo tajante de Boca Juniors y la amenaza de sus directivos de llevar el caso al TAS.

El presidente de Boca Juniors, Daniel Angelici, pidió a la Conmebol que el partido no se juegue, que el River Plate sea desclasificado y, por tanto, que el título sea adjudicado a su club.

"La violencia no es parte del fútbol, esto se resuelve con goles", afirmó el presidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol), el paraguayo Alejandro Domínguez, tras la reunión con los directivos de River Plate y Boca Juniors para definir las soluciones al desenlace de la Copa Libertadores. (EFE)



ESTADIO MONUMENTAL DE RIVER PLATE.



EL PARAGUAYO NATURALIZADO BOLIVIANO PABLO ESCOBAR, VISTIENDO LA CASACA "AURINEGRA".

Diciembre

Pablo Escobar se retirará del fútbol

Inf. Suplemento Deportivo

El "crack" y capitán de The Strongest Pablo Escobar, ayer anunció que dejará el fútbol activo a la conclusión del torneo Clausura, en diciembre, para desempeñarse posteriormente como director técnico. "Quedan seis fechas por jugar

que Escobar tome las riendas de The Strongest, según publicaron agencias digitales.

El paraguayo, naturalizado boliviano, juega en nuestro país desde 2005, desde entonces ha cosechado grandes logros para los "aurinegros" y fue parte de la selección boliviana.

Hoy en Cine Mundo

Nueva adaptación de "El Grinch"



Illumination y Universal presentan "El Grinch", su octava película de animación basada en el popular clásico navideño del Dr. Seuss.

Los estrenos de la semana: "Viudas", thriller dramático dirigido por Steve McQueen, sobre las personas más olvidadas y vulnerables.

El cineasta Claudio Araya Silva presenta mañana junto a BF Distribución, "Lo Peor de los Deseos", filme de nacional que contó con la presencia de actores bolivianos como Inés Quispe y Amuya Montero.